

## Medienmitteilung

23.11.2023

## Neue Chefärzte für die Klinik Kardiologie des Kantonsspitals Baselland

**Der Verwaltungsrat des Kantonsspitals Baselland (KSBL) wählt Dr. med. Daniel Jauslin und Dr. med. Christian Maurer zu Chefärzten der Klinik Kardiologie in Co-Leitung. Die beiden haben diese Funktion seit 01. November 2023 inne.**

Dr. med. Daniel Jauslin und Dr. med. Christian Maurer haben im Juli 2022 die interimistische Führung der Klinik Kardiologie in Co-Leitung übernommen. Mit grossem Engagement leisteten sie seither wertvolle Arbeit. Der Verwaltungsrat des KSBL hat nun die beiden zu Chefärzten gewählt und ihnen die Co-Leitung der Klinik Kardiologie definitiv übertragen.

Nach dem Staatsexamen an der Universität Basel 2003 absolvierte **Daniel Jauslin** seine Assistenzjahre unter anderem in der Inneren Medizin im St. Claraspital Basel und im Bruderholzspital sowie in der Kardiologie im Inselspital Bern. Seit 2012 ist er in der Klinik Kardiologie am KSBL tätig. Anfangs als Assistenzarzt, danach als Oberarzt. 2019 wurde er zum Leitenden Arzt und später auch zum stellvertretenden Leiter des Herz-Kreislauf-Zentrums des KSBL ernannt. Als interimistischer Co-Leiter hatte er ab Juli 2022 die fachliche Gesamtverantwortung für die Klinik Kardiologie zusammen mit Christian Maurer inne, Daniel Jauslin erlangte 2012 den Facharzt Allgemeine Innere Medizin gefolgt vom Facharzt Kardiologie 2014. Er ist 46-jährig und wohnhaft in Basel.

**Christian Maurer** machte sein Staatsexamen 2007 an der Universität Zürich. Er verbrachte seine Assistenzzeit auf der Anästhesie im Universitätsspital Zürich, der Inneren Medizin im Spital Limmattal und im Stadtspital Triemli sowie in der Kardiologie im Kantonsspital Aarau und im Universitätsspital Basel. 2017 startete er seine Laufbahn an der Klinik Kardiologie des KSBL als Oberarzt. Ab 2020 amtierte Christian Maurer als Leitender Arzt und in dieser Funktion als Standortleiter der Kardiologie am Standort Bruderholz des KSBL. Seit Juli 2022 führte er die Klinik Kardiologie interimistisch in Co-Leitung mit Daniel Jauslin. Den Facharzttitel Allgemeine Innere Medizin erlangte Christian Maurer 2014. 2018 folgte der Facharzt Kardiologie. Er ist 43 Jahre alt und wohnt ebenfalls in Basel.

Nebst ihrer langjährigen internistischen und kardiologischen Erfahrung sind Daniel Jauslin und Christian Maurer auf dem Gebiet der Device-Implantationen sowie modernen kardialen Bildgebung (MRI und Koronar-CT) spezialisiert.

## **Nachfolge aus den eigenen Reihen**

Die Nominierung aus den eigenen Reihen freut Chief Operating Officer (COO) Michael Tschopp: «Ich bin überzeugt, dass wir durch die Wahl der ausgewiesenen und langjährigen Leitenden Ärzte Stabilität und eine nachhaltige Lösung für unsere Patientinnen und Patienten, aber auch in der Zusammenarbeit mit Hausärztinnen und Hausärzten sowie niedergelassenen Kardiologinnen und Kardiologen schaffen. Ich wünsche beiden viel Erfolg in ihrer neuen Funktion und bei der Weiterentwicklung der Klinik für Kardiologie.»



Dr. med. Christian Maurer



Dr. med. Daniel Jauslin

## **Auskünfte:**

Anita Kuoni

Leiterin Marketing & Kommunikation

Telefon +41 61 436 52 23, [kommunikation@ksbl.ch](mailto:kommunikation@ksbl.ch)